



Celebra la Sede Universitaria de Bejucal de la UNAH Fructuoso Rodríguez Pérez el **1er Taller municipal de Desarrollo Local y Gestión de Proyecto** ,



donde se defendió la ponencia: **Desafíos de la Sistematización de Los Procesos Agropecuarios desde la Articulación Agroecológica**, por el Ing. Juan C. Tarrau Sánchez , Coordinador municipal del Proyecto Internacional Articulación Agroecológica, quien enfatizó en la necesidad de sistematizar y potenciar financieramente la

capacitación de nuestros decisores, productores , técnicos , profesionales, profesores y estudiantes ,en los procesos agropecuarios , sobre bases agroecológicas, como alternativa ante el cambio climático, con vistas a mitigar los efectos negativos en la producción agropecuaria para poder lograr la sustentabilidad y seguridad alimentaria local, como ha demostrado localmente el resultado final de este proyecto en Bejucal.

Juan C. Tarrau Sánchez,

capactafmay@liliana.co.cu

Coordinador del PAA de la ACTAF

Bejucal